

Vos questions / nos réponses

Difficulté pour être hospitalisé

Par [Profil supprimé](#) Postée le 12/07/2011 14:32

Bonjour,

le Psy qui me suivais il y a deux ans à peu près ne peu me recevoir avant le 31 Aout et de plus. Vu mon travail je ne peu pas faire de sevrage dans l institut prêts de chez moi. Je retrouverais des personnes que je reçois professionnellement et cela n'est pas "jouable" trop compliqué quant je reprendrais mon travail... ! J'ai aussi subit des "agressions" avec certain. Je suis donc encore plus perdu. Puis je me faire hospitalisé ailleurs ? Et dans mon secteur il n y a que des centre alccologie suis un peu perdu encore une fois !Bien à vous cordialement

Mise en ligne le 13/07/2011

Bonjour,

Vous êtes libre de vous faire hospitaliser où vous le souhaitez. Compte tenu du manque d'éléments qui permettraient de vous proposer des orientations, nous vous invitons à contacter Drogues Info Service. L'un de nos écouteur pourra vous accompagner dans votre recherche de structure au 0800.23.13.13, appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe, de 8h à 2h, 7jrs/7.

Cordialement.
